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平成 28 年第４回瑞穂市議会定例会 
 
【12 月 19 日(月)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 富有柿の直売所新設及び広告塔設置場所の移設の協力
要請について 

２ 農業の担い手対策について 
３ 組織の一部見直し提案 
４ 平成 29 年度予算編成方針と長期収支計画の作成 
５ 平成 29 年度の部方針について（教育委員会・福祉部） 

６番 
杉原 克巳 
 

２ 
１ 行政組織について 
２ 新年度予算編成にかかる事業について 
３ 投票率向上に向けた取り組みについて 

15 番  
若園 五朗 
（新生クラブ） 

３ 
１ 瑞穂市指定ゴミ収集袋の品質向上と広告導入事業 
２ 災害関連死を未然に防ぐ備え 

２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

４ 
１ 中学校の部活について 
２ 瑞穂市の投票率ＵＰに関して 
３ 健康寿命延伸に向けた取り組み 

３番 
北倉 利治 
（瑞清クラブ） 

５ 

１ 自主防災組織の現状について 
２ 当市の保育業務派遣について 
３ 教育現場での「いじめ」の問題について 
４ 「瑞穂市のＰＲ」について 

10 番 
若井 千尋 
（公明党） 

６ 

１ 平成 29 年度予算編成の考え方について 
２ 子ども権利条例制定の考え方について 
３ 災害時・緊急時透析医療体制の整備と確保についての考

え方について 
４ ＪＲ穂積駅タクシーの待機場所について 

12 番 
広瀬 武雄 
 

７ 

１ 高齢者の交通事故の多発と認知症の関わりと今後の対
策について 

２ 地域包括ケアシステムの進捗状況について 
３ 穂積駅拠点化構想推進事業における市長のビジョンに

ついて 

８番 
森 治久 

 



 
【12 月 20 日(火)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 公園整備について 
２ 岐阜グランドボウルに対して 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

２ 

～ファクトチェックについて～ 
１ 「男女共同参画基本法」の基本理念について 
２ 「豊住園の虐待」について 
３ 前市長の叙勲について 

16 番 
くまがい さちこ 
（改革） 

３ 

１ 瑞穂市公共下水道事業に対する市長の基本的な考えを
問う 

２ 介護支援ボランティア制度について 
３ こども食堂（居場所づくり）について 
４ 自転車用サイクリング公園整備について 
５ 保育所の民営化について市長の考え方を問う 
６ 一般財団法人瑞穂市ふれあい公共公社への業務委託に

ついて 

４番 
鳥居 佳史 

４ 

１ 防火・防災支援隊の活用について 
２ 公園・歩道の木々の防除について 
３ 高齢者の交通支援 
４ 駅前交番の新設 

７番 
若園 正博 
（創生クラブ） 

５ 

１ 中小企業振興基本条例と公契約条例の制定について 
２ ３歳未満児待機児童対策について 
３ オリンピック候補選手による地域活性化事業について 
４ 市庁舎将来構想について 
５ 旧穂積庁舎の撤去について 

17 番 
松野 藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

６ 

１ 市庁舎の活用に関することについて 
２ 教育委員会の「いじめ相談ポスト」の認識について 
３ 高校生までの医療費無料化について 
４ 瑞穂市社会福祉協議会の役割について 
５ 補正予算百万の使い道について 

13 番 
堀 武 
（みづほ会） 

７ 

１ 高齢者の外出支援 
２ 小規模企業振興条例 
３ 就学援助制度の拡充 
４ シングルマザーの生活支援 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

 


